
m2

El sector inmobiliario declara la guerra al dióxido de carbono

La promotora inmobiliaria AQ Acentor firma un acuerdo con KlimaInvest para invertir la cantidad monetaria correspondiente a las emisiones de dióxido de carbono generadas en sus promociones en proyectos verdes de la empresa.

EjePrime
20 feb 2019 - 05:00



1 / 2

<https://www.ejeprime.com/m2/el-sector-inmobiliario-declara-la-guerra-al-dioxido-de-carbono>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

AQ Acentor monetiza el dióxido de carbono. Un hogar con tres personas en España produce de media unas dos toneladas de dióxido de carbono al año generados por el consumo de gas y electricidad de su vivienda. La promotora inmobiliaria AQ Acentor ha firmado un acuerdo con la agencia alemana de protección energética y climática KlimaInvest **para compensar en proyectos verdes las emisiones de dióxido de carbono generadas en todas las viviendas de sus promociones** que se entregarán desde ahora hasta el 2025.

La empresa financiará los proyectos certificados de energías limpias de KlimaInvest con el equivalente en dinero del dióxido de carbono generado en sus viviendas los dos primeros años. Para certificar dicha compensación se expide un certificado que confirma la financiación a proyectos sostenibles. Una vez pasados los dos años que regala la promotora al cliente, este puede seguir contratando la compensación de la huella por su cuenta.

Actualmente KlimaInvest participa en **40 proyectos repartidos por todo el mundo**. Uno de ellos está en la India, en el que además de ahorrar grandes cantidades de dióxido de carbono cada año, se está invirtiendo en electricidad verde, lo que garantiza las condiciones de vida de la población que vive en dicha región.

AQ Acentor es especialista en **desarrollar proyectos residenciales en áreas metropolitanas, principalmente en Madrid, Barcelona, Málaga y Valencia**, donde actualmente tiene oficinas. Se trata de la promotora inmobiliaria de Aquila Capital, un gestor de fondos de inversión alemán independiente, especializado en activos reales, que lleva operando en el mercado inmobiliario español desde 2014.